
 

"- Considerando que a quase totalidade do investimento no sector agrícola 

está, naturalmente, dependente dos apoios instituídos; 

- Considerando que desde 30 de Setembro do ano passado não foram 

aprovados quaisquer projectos de investimento na lavoura açoriana por 

inoperância da sub-unidade de gestão; 

- Considerando que a actual situação é insustentável para a nossa 

economia agrícola e que urge, imediatamente, ultrapassar esta estagnação 

do investimento privado; 

Ao abrigo das disposições estatuárias e regimentais requeiro a V. Exa. que 

seja solicitada ao Governo Regional informação urgente sobre: 

 

1- Quais os motivos que levaram ao não funcionamento da sub-unidade de 

gestão durante um tão longo período de 7 meses? 

 

2 - Para quando está previsto o início do funcionamento da sub-unidade de 

gestão? 

 

3 - Que medidas vão ser accionadas para rapidamente se compensar os 

atrasos decorrentes destes sete meses de inoperância da sub-unidade e 

relançar o investimento no sector agrícola regional? 

 

Angra do Heroísmo, 24 de Abril de 1997. 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar, Alvarino M. M. Pinheiro". 


